



Fassadensanierung Löwenzentrum Luzern



Am Löwenplatz, eingebettet zwischen Bourbaki und SUVA-Gebäude wurde das Löwencenter 1986 von Zwimpfer Meyer Architekten errichtet. Die Aussenhülle hat ihre Lebensdauer erreicht und wird energetisch saniert. Das Gebäude soll mit dem später realisierten Ladengeschoss und dem Panoramalift ein Ensemble bilden.

Mit feinen architektonischen Eingriffen wird das Ensemble gestärkt und in seine Umgebung integriert. Die Farbnuancen wurden zusammen mit Hubert Hofmann erarbeitet und unterstreichen die einzelnen Volumina. Die neuen Balkone in den Innenhöfen schaffen einen Rückzugsort für die Bewohner.

Jahr	2017–2020
Ort	Zürichstrasse / Museggstrasse, Luzern
Auftraggeber	Miteigentümerschaft Löwencenter
Auftragsart	Direktauftrag
Leistung	Projektierung, Ausführung
Bauart	Sanierung

Kosten	CHF 14 Mio.
Farbkonzept	in Zusammenarbeit mit Hubert Hofmann
Kunst und Bau	von Angelika Walthert